

## SUMMARY

# PENGARUH KARAKTERISTIK SASARAN ANGGARAN TERHADAP KINERJA MANAJERIAL (Studi Kasus Pada Universitas Swasta X)

Created by RUDY SETIAWAN

**Subject** : KINERJA MANAJERIAL  
**Subject Alt** : KINERJA MANAJERIAL  
**Keyword** : kinerja; manajerial; sasaran anggaran;

### Description :

Penelitian ini dilakukan pada salah satu Universitas Swasta yang ada berlokasi di Jakarta Barat, Indonesia. Penelitian bertujuan untuk mengetahui ada atau tidaknya pengaruh karakteristik sasaran anggaran yang terdiri atas partisipasi penyusunan anggaran, kejelasan sasaran anggaran, evaluasi sasaran anggaran, umpan balik sasaran anggaran, dan kesulitan sasaran anggaran berpengaruh secara bersama-sama maupun secara parsial terhadap kinerja manajerial. Metode yang digunakan dalam pengambilan sampel adalah metode survey, Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini berupa data kualitatif yang terdiri dari data primer. Data primer pada penelitian ini, berasal dari hasil kuisioner yang telah diisi oleh para pemegang anggaran di setiap departemen dan fakultas di Universitas Swasta X. Pengujian dalam penelitian ini menggunakan uji validitas dan reliabilitas, uji asumsi klasi, Uji t dan Uji F.

Hasil perhitungan menunjukkan bahwa Karakteristik Sasaran Anggaran secara parsial hanya variable kejelasan sasaran anggaran dan umpan balik sasaran anggaran yang mempunyai pengaruh signifikan terhadap kinerja manajerial, sedangkan partisipasi penyusunan anggaran, evaluasi dan kesulitan sasaran anggaran tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap kinerja manajerial. Secara simultan karakteristik sasaran anggaran mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap kinerja manajerial di Universitas Swasta X.

**Date Create** : 17/01/2014  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-2009-12-018  
**Collection** : 2009-12-018  
**Source** : Perpustakaan Esa Unggul  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2014 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor